
LA PAROLE AUX PARENTS 

Quand le maximum est fait pour l’apprentissage et le plaisir des 

enfants… 

Conseil d’école MATERNELLE « Le petit Prince » 

 3ème trimestre 2021-2022 

 

Rappel : Un compte rendu officiel est mis à disposition des parents par le directeur 

d’école (format papier sur demande). 
 

Dernier conseil d’école de Pascale CLOUYE. 

Présentes : Séverine BRECHON, Edith FALCON, Séverine FOURNIER, Sylviane 

GOUILLOUD, Pascale CLOUYE : maitresses. Carine  AGUILAR, ATSEM 

Colette BARON, adjointe 

Patricia BOIDIN, Maire Anneyron 

Agnès GRISET, DDEN 

Blandine MOUSSERIN (nouvelle venue pour remplacer Pascale à compter de la rentrée) 

Parents d’élèves : Claudie ARNAUD-RIGNOL, Aurore BERTHELIN, Gaëlle BOUZON, 

Carine SAIVE, Emilie GUSTIN, Bénédicte TURC. 

 

Bilan de l’année scolaire 2021 2022 : 

96 élèves pour 4 classes  

34 élèves rentrent en CP 

 

Point Covid :  
Dans la classe de Séverine, 17 cas positifs contractés à l’école. 

Dernier cas connu fin mai avec un élève de Pascale mais resté à la maison donc pas de 

contamination à l’école. 

Plus aucun adulte porte de masque, c’est un soulagement. 

 

Plantation d’arbres, « 1 naissance = 1 arbre » :  
De nombreux arbres ont été plantés dans la partie engazonnée à l’occasion de cette 

opération. 

 

Equipement des classes: 
Toutes les classes ont été équipées d’un ordinateur portable avec un vidéoprojecteur. 

Les enseignantes en sont très contentes et l’utilisent régulièrement mais pas plus de 20 



minutes par jour.  Cet achat a été effectué grâce au reliquat d’argent non utilisé l’année 

dernière suite au covid ainsi qu’une rallonge de la mairie. 

 

Sortie culturelle en novembre et les grands en juin. 

Cinéma vendredi 1 juillet toutes les classes. 

 

Opération un fruit à la récréation, payé par la communauté de communes. Les 

enfants apprécient. 

 

Bilan personnel de la directrice : 
Le COVID a rendu des choses compliquées pour les parents surtout pour s’y retrouver 

dans les tests, les faire répéter. Il y a eu quelques réactions vives contre la situation. 

Les parents ont géré les enfants à la maison et cela a été soulevé et apprécié par les 

enseignants. La  directrice tient à remercier les parents. 

Constats : de plus en plus les enseignantes doivent apprendre aux enfants qui ne 

connaissent pas la frustration, à respecter l’adulte, par exemple pour la reprise du 

travail de la maman, cela générant du travail supplémentaire en plus de l’enseignement. 

La gestion des émotions est de plus en plus compliquée. 

 

Projet conte : un bilan mitigé par les enseignants : 

Conteuse sur 10 séances, la mise en scène pour les parents n’a pas été possible car les 

enfants n’étaient pas prêts. 

4 séances lors desquelles elle a raconté des histoires et après les élèves ont inventé une 

histoire mais la construction de  celle-ci a été difficile. (30 min par groupe 2 groupe par 

classe). 

A voire si elles trouvent un moyen de présenter quelque chose aux parents d’ici la fin de 

l’année scolaire. 

 

Chez les petits, il y a eu des masques de faits car ils n’arrivaient pas à faire l’exercice. 

Le projet était donc trop ambitieux pour leur âge. 

 

Voyage scolaire : 2 juin pour les grands et  24 juin pour les petits : balade contée sur 

l’île de la platière + exploration d’une marre avec une animatrice, 

 

Visite de l’école  pour les futurs PS : samedi 18 juin en 2 groupes : 9h à 10h et 

10h15 à 11h15. 

 

Le plafond du hall des classes des plus grands est à présent sécurisé depuis 

rentrée des vacances de février. Tous les plafonds ont été repris pendant les vacances.  

 

 

Les grandes sections vont à la primaire : 4 juillet. 
Les parents des futurs CP sont invités mardi 5 juillet à 17h30. 
 
 



Rentrée scolaire 2022 2023-effectif : 
 27 PS 

 35 MS arrivée de 2 enfants 

 29 GS avec 1 nouvelle élève 

91 élèves : 22 et 23 enfants par classe. 

 

Rentrée de septembre : elle sera échelonnée pour les PS sur une journée : 

Jeudi 1 septembre : 8H30 à 9H45 / 10H10 11H30 

Vendredi 2 septembre tous les PS seront scolarisés. 

 

Les entrées et sorties des maternelles n’ont pas encore été décidées pour l’an 

prochain mais les recommandantions seraient de ne pas faire des entrées trop massives. 

Pour les PS, il est compliqué de les accueillir à l’extérieur de l’école, traverser et 

trouver les porte-manteaux, c’était un peu la traversée des combattants. Demande de la 

maîtresse des PS que pour la première période les parents puissent accompagnés leur 

enfant. Il faudra en avertir la mairie. 

Le chantier de la micro-crèche devrait finir dans l’été. 

 

Une demande de protection des vitres contre la chaleur et les rayons du soleil a été 

faite pour le hall d’entrée, « vrai sauna » lors de grosses chaleurs.  

 

Cantine et changement à compter de la rentrée : 
Souplesse pour inscription du matin mais si ce sera toujours la MFR qui fournit les 

repas : l’inscription se ferait le vendredi dernier délai pour toute la semaine suivante. 

Les prix des repas se verraient augmenter suite au choix d’élaboration de repas avec 

des produits locaux. 

Des communications courant août seront données pour la rentrée. 

La souplesse de la mairie pour l’inscription tardive ou oublis des repas ne pourra plus 

perdurer, obligeant à sanctionner ces oublis (repas plus chers). 
 
…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………….
. 
 

La FCPE est là pour vous représenter et vous aider ! N’hésitez pas à nous solliciter ! 

 

En cas de difficultés et/ou d’isolement, les parents sont invités à se rapprocher des 

représentants de la FCPE qui peuvent sans jugement les soutenir, les conseiller et les 

/orienter, le cas échéant, vers des structures compétentes pour les aider. 
 

Les parents élus de l’école MATERNELLE: 
ARNAUD-RIGNOL Claudie, BERTHELIN Aurore, BOUZON Gaelle, DUFOUR 
Laura, GUSTIN Emilie,  SAIVE Carine, TURC Bénédicte. 
 
 

Merci à tous et continuons !! 



Nous terminerons ce petit journal par des remerciements à tous les parents bénévoles du Sou 

des Ecoles, à notre municipalité, aux employés municipaux, aux élus et bien sûr à tout le corps 

enseignant. 
 

Nous vous rappelons également qu'il est important, pour nos enfants, que chaque parent se 

mobilise, à sa façon, pour faire vivre l'école et permettre à nos enfants de s'épanouir à l'école… 
 

Les enfants ont besoin de votre présence pour les sorties (gymnase, piscine…) et les 

manifestations organisées par le sou des écoles. 

 

En attendant, vos parents représentants sont à votre disposition pour répondre à vos questions. 

Une boite aux lettres est à votre disposition à l’entrée de chaque école et vous pouvez par 

ailleurs déposer vos messages :fcpe26140@gmail.com 
Conseil local des parents d’élèves d’Anneyron 

 

mailto:fcpe26140@gmail.com

